

La Bolsa de Santiago cierra en máximo histórico este lunes luego que los mercados siguieran el regreso de Trump

En una jornada donde el mercado estadounidense se encontró cerrado, la Bolsa de Comercio de Santiago cerró con un nuevo máximo histórico este lunes, en el caso del IPSA.

Al cierre de las operaciones bursátiles, el principal indicador del parqué local alcanzó los 7.010,22 puntos, subiendo un 0,74% frente a la última sesión y marcando así un nuevo máximo histórico.

Las acciones que destacaron por sus alzas fueron Molybmet (11,76%) a \$3.800 por acción, seguido de Cencosud (3,05%) a \$2.329 y finalmente Pucobre (2,61%) con \$4.995,40.

Por el contrario, Clínica Las Condes (-5,94%, \$10.016,00), Almendra (-1,83%, \$18,75) y Smsaam (-1,17%, \$104,54), lideraron las bajas.

Durante este lunes, se realizó la investidura presidencial de Donald Trump, quien

afrontará los próximos cuatro años como el 47° presidente de los Estados Unidos.

Y si bien el mercado estuvo cerrado por el Día de Martin Luther King, los futuros del S&P 500 subían 0,4% a media tarde, al igual que los del Dow Jones de Industriales, señala Diario Financiero.

Este impulso positivo por parte de los inversores sería una apuesta por una nueva administración que pondría énfasis en políticas favorables a las empresas y el crecimiento económico, aunque aquello puede verse menoscabado con los proyectos proteccionistas de Trump mediante aranceles.

Se teme que estas últimas medidas puedan afectar las balanzas comerciales de los países, junto con una subida de la inflación en Estados Unidos, entre otros aspectos

